## CONDICIONES DE UTILIZACIÓN - AVISO LEGAL

Esta herramienta es un recurso gratuito diseñado para proporcionar una orientación automatizada sobre la selección de tipos de acero inoxidable, basado en la norma [EN 1993-1-4:2006/A1:2015 Annex A "Eurocode 3 – Design of steel structures – Part 1-4: General rules – Supplementary rules for stainless steels], los productos suministrados por el Grupo Acerinox y la experiencia de CEDINOX.

Mediante la utilización de esta herramienta, Ud. conoce, consiente y garantiza que los datos y/o resultados generados, así como sus consecuencias implícitas: (i) están destinados únicamente a fines orientativos o informativos de carácter general, sin que en ningún caso puedan considerarse asesoramiento o recomendación profesional o experto; (ii) han sido elaborados en un momento concreto con base en la información limitada facilitada por Ud., por lo que muchos factores o elementos han podido quedar excluidos o no ser objeto de una adecuada valoración; (iii) están referidos exclusivamente a los tipos de acero fabricados y/u objeto de suministro por el Grupo Acerinox, sin que se proporcionen resultados pertenecientes a cualesquiera otros fabricantes que no puedan ser entregados por el Grupo Acerinox.

Por tanto, el usuario de la herramienta conoce y acepta que su utilización tiene como finalidad proporcionar un conocimiento inicial u orientativo de los tipos de acero inoxidable suministrados por el Grupo Acerinox, que pueda ayudar, como un primer paso, a seleccionar el más adecuado para una aplicación o un proyecto concreto. No obstante, se recomienda efectuar una consulta específica detallada a un experto técnico, adecuadamente formado en la materia, que pueda valorar y ponderar adecuadamente todas las circunstancias involucradas en ella. En ningún caso, la utilización de la herramienta podrá considerarse como asesoramiento o recomendación profesional ni como sustitutiva de la consulta de un experto cualificado. Igualmente, el usuario no puede exigir, prever o asumir que la herramienta o CEDINOX conozcan información que obre previamente en su poder (al margen de dicha herramienta) o en el de otras compañías del Grupo Acerinox, ni exigir que se obtenga tal información de éstas.

Al utilizar esta herramienta, el usuario reconoce y acepta que lo hace bajo su cuenta y riesgo, sin que, en ningún caso, CEDINOX o el Grupo Acerinox garanticen, ni expresa ni implícitamente, la precisión, corrección, adecuación o la fiabilidad de los resultados proporcionados por aquella. La idoneidad de un tipo de acero inoxidable puede variar significativamente en función de muchos y numerosos factores, así como en atención a los usos específicos requeridos y las condiciones externas, factores que no son en concreto valorados por esta herramienta. Por tanto, es responsabilidad del usuario verificar y contrastar cualquier resultado facilitado antes de tomar decisiones basadas en ellos.

CEDINOX ni ninguna otra sociedad del Grupo Acerinox asumen ningún tipo de responsabilidad ni podrán ser considerados responsables de cualquier clase de daño, ya sea directo, indirecto, incidental o consecuencial (incluyendo sin limitación la pérdida de beneficios, datos o interrupciones de negocio) que procedan o se encuentren vinculados con la utilización de la herramienta o de sus resultados.

Esta herramienta, incluyendo su diseño gráfico, logotipos, textos, gráficos, datos, contenidos, fotografías, imágenes, descripciones y cualquier otra información, así como

su estructura y sistema de funcionamiento, es propiedad exclusiva de CEDINOX o de terceros, cuyos derechos al respecto también ostenta legítimamente. Su utilización no confiere al usuario derechos de propiedad intelectual o industrial sobre la misma ni sobre su contenido. Queda prohibida su utilización con fines comerciales, así como su reproducción, distribución, comunicación pública, modificación y/o transformación, de cualquier tipo o modo que sea, sin el consentimiento previo y escrito de CEDINOX.

CEDINOX y/o el Grupo Acerinox podrán utilizar la información facilitada por el usuario a fin de mejorar la funcionalidad de la herramienta y/o la prestación de sus servicios, así como con finalidades técnicas, promocionales, de ventas y/o de marketing. Asimismo, mediante la utilización de la herramienta, el usuario presta su consentimiento para que CEDINOX le pueda contactar en relación a cuestiones relacionadas con su utilización, los datos suministrados, los proyectos o necesidades consultadas y/o los resultados obtenidos. Del mismo modo, el usuario acepta la utilización del correo electrónico como medio válido de contacto salvo manifestación expresa en contrario y por escrito a CEDINOX. La aceptación por el usuario de comunicaciones por correo electrónico implica la asunción de los riesgos inherentes a la seguridad y confidencialidad de este tipo de comunicaciones.

Los servicios prestados por la herramienta y cualquier acción, reclamación o interpretación que se suscite en relación con su utilización se regirá por la normativa española común y, con renuncia expresa a cualesquiera otro que pudiera existir, se ventilará ante los Tribunales de la ciudad de Madrid.